



Entrevista / Sergio Mayer Bretón (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “Todos estamos a favor de la libertad de expresión que es uno de nuestros derechos fundamentales en la Constitución, pero una cosa es la libertad de expresión y otra cosa es el libertaje, o sea, yo por tener libertad de expresión, yo no puedo salir y decir que Luis Cárdenas, se me ocurre decir que es pederasta porque se me ocurrió y porque esa es mi libertad de expresión y me caes gordo, debe de haber una consecuencia. Yo estoy trabajando en un parlamento abierto, en mesas de trabajo para legislar justamente el tema de los youtubers, de los influencers, no es limitar o coartar la libertad de expresión, pero sí es legislar, porque no me parece correcto que de repente nos agarremos de un caso mediático, pues yo me suba a ese tema y monetice con el dolor de las personas”.

<https://drive.google.com/file/d/15No9NQZyWoZuwcfpZrEo9laq3s9BYwEC/view>